



Director de Extensión canaliza estrategia de cooperación internacional con EUROsociAL

Descripción

Director de Extensión y representantes del EUROsociAL conversan sobre estrategias para ofrecer apoyo al Gabinete de Política Social



El programa EUROsociAL dispuesto a apoyar iniciativas del Gabinete Política Social para la creación de una institución única de protección social en RD.

Santo Domingo, 9 de septiembre de 2020. El director de Extensión del Gabinete de Política Social, Calor Zapata, conversó acerca de las prioridades del Gabinete Social y socializó acerca del acompañamiento en la creación de una institución única de protección social moderna en el país, con representantes del programa de la Unión Europea para la Cohesión Social de América Latina (EUROsociAL).

El encuentro virtual vía Zoom estuvo conformado por el coordinador de protección social de EuroSocial, Francesco Chiodi, los oficiales Massimo Meccher y Andrea Mónaco, respectivamente. En representación del país estuvieron Zapata y Edwin Reyes, coordinador de Relaciones Internacionales del Gabinete de Política Social.

En la actualidad el país cuenta con un amplio consenso político y técnico, que recrea un panorama favorable para avanzar en la creación de un ministerio de protección social que fundamente una estrategia de protección social moderna, informó el representante del Gabinete Social.

“Por disposición del coordinador del Gabinete de Política Social, Tony Peña, estamos aunando esfuerzos relativos a la definición del alcance de la protección social en el marco jurídico del anteproyecto de ley de desarrollo social, la arquitectura institucional y los instrumentos orientados a la gestión,” sostuvo Zapata.

Por su parte EUROsociAL pondrá a disposición una cartera de consultores latinoamericanos y el apoyo institucional de esta instancia de cooperación europea, que permita alcanzar los objetivos planteados a la mayor brevedad posible.

Sobre EUROsociAL

EUROsociAL es un programa de cooperación entre América Latina y la Unión Europea, que busca contribuir a la mejora de la cohesión social en los países latinoamericanos, así como al fortalecimiento institucional, mediante el apoyo a sus procesos de diseño, reforma e implementación de políticas públicas.

Fecha de creación

2020/09/09